



Périgueux, le 27 septembre 2019

ÉVÊCHÉ DE PÉRIGUEUX  
ET SARLAT

Monseigneur l'Evêque

---

Chers amis,

Comme vous le savez probablement, le père Paul Aulagnier, prêtre retraité, de l'institut du Bon Pasteur, a acheté de sa propre initiative l'ancien couvent Saint Paul, à Thiviers, pour s'y installer et en faire un centre spirituel avec ses propres propositions.

Après cet achat et à ma demande, je l'ai rencontré avec le vicaire général et un vicaire épiscopal et il a convenu avec nous qu'il n'avait reçu, à ce jour, aucune mission de ma part et qu'aucun appel aux dons ne pouvait être fait par lui sur le diocèse.

Son arrivée dans le diocèse s'est faite d'une manière strictement privée, et demeure privée, au regard des règles qui régissent notre vie ecclésiale. Dans cette situation, je ne peux pas lui confier de mission diocésaine.

Merci de votre attention !

Je vous souhaite une bonne entrée pastorale et une belle année missionnaire !



† *Philippe MOUSSET*  
*Evêque de Périgueux et Sarlat*